



Caracas 26 de marzo 2023

COMUNICADO N°3

En la mañana del 26 de marzo del presente año, todos miembros de la asamblea nos reunimos entorno al santísimo para encomendar los trabajos del último día y en unión con la Iglesia rezamos las Laudes

La jornada comenzó con la lectura y corrección del comunicado y acta anterior, y sus respectivas correcciones y aprobaciones. Se procedió inmediatamente a evaluar el pliego con los lineamientos propuestos por los grupos de trabajo en la jornada anterior.

Luego de las primeras deliberaciones, se hizo la votación del primer consejero, quedando electo el **Padre Carlos Astorga**, quien aceptó. Continuada la deliberación de las correcciones al pliego, se eligió por la tarde el segundo consejero, quedó electo el **Padre Andrés Afanador**, quien aceptó.

Posterior a la elección del segundo consejero tuvimos la intervención de Padre Doménico Solimán Superior General, quien se mostró complacido por el desarrollo de la jornada y nos exhortó a no olvidar que somos editores paulinos, a dar continuidad al largo apostolado bíblico; seguir dando color paulino al apostolado de la parroquia; seguir las inter relaciones con los institutos y a dar a conocer la espiritualidad y beatos paulinos, recordando que este es un camino de santidad.

La jornada concluyó con la revisión de los estatutos, la incorporación de recomendaciones y ajustes, que luego serán enviados al Gobierno General, se concluye la Asamblea Regional con la eucaristía presidida por el Superior General Domenico Solimán, en medio de toda la Familia Paulina en Venezuela.

Miembros de la Asamblea Regional.

SECRETARÍA REGIONAL